FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

3450 E Sierra Madre Blvd, Pasadena, CA 91107

REUNION POR TELECONFERENCIA DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE PADRES

12 de enero del 2023 – 9:30 A.M.-12:00 P.M.

ACTA

La reunión se llamó a orden a las 9:39 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 23 miembros presentes a través de llamada por zoom.

Se leyó el acta de nuestra reunión del 8 de diciembre del 2022 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P Vera/Sanchez de que se aprobara el acta del 8 de diciembre del 2022 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) con sus correcciones.

Nuestra Presidenta llevo a cabo la reunión de hoy. Agradeció a todos por llamar a la reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Nos informó que el Comité Ejecutivo del P.C. se reunió el martes 10 de enero del 2023 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han formulado sus recomendaciones para todos los temas del programa de hoy y nos las presentarán para su aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos desde el mes de noviembre del 2022.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe de la Reunión del Condado que se llevó a cabo el 13 de diciembre del 2022 y 10 de enero del 2023.

La Delegada a la Mesa Directiva proporcionó su informe para la reunión del 21 de diciembre del 2022.

Nuestra Directora no pudo estar presente en la reunión del Comité Reglamentario de padres de hoy, por lo tanto, la Supervisora del Envolvimiento de Padres presentó su informe. Ella nos informó que la Directora entiende que hemos tenido mucha lluvia y es difícil para algunos padres que llevan a sus hijos a la escuela, y que ella quiere garantizar la seguridad de los niños, ante todo. Ella alentó a los padres a hacer lo correcto para ellos y su familia, sin embargo, si el niño va a ausentarse de la escuela, asegúrese de comunicarse con su FSA. Como era de esperarse, con la lluvia tenemos goteras y diferentes cosas sucediendo en diferentes clases. La buena noticia en todo esto es que solo tuvimos que cerrar uno de los sitios (Ramona Head Start) porque entró mucha agua al aula y las alfombras se mojaron, así como muchas otras cosas. Tenemos al personal de mantenimiento y otros trabajando muy duro para que se seque y los niños puedan volver a clase lo antes posible. Estamos en temporada de amortización. La solicitud estatal ha sido presentada, es decir, el programa preescolar estatal con el que asociamos con Head Start en algunas de nuestras clases. La subvención Head Start/Early Head Start está en proceso. La solicitud se ve diferente este año debido a las prioridades de la Oficina Nacional de Head Start y considerando los desafíos del personal en todo el país. Se alentó a los programas a ajustar el tamaño, lo que significa disminuir el número de cupos o niños a los que servimos, para que nuestras vacantes no se vean tan afectadas y no tengamos que cerrar las aulas. Todavía no tenemos el resumen final de financiamiento de LACOE. LACOE tiene una reunión programada con la Oficina Regional 9 el día mañana, por lo que es posible que tengamos más información para entonces. Foundation todavía está presionando para obtener fondos adicionales y LACOE todavía está esperando una aclaración. Nuestro primer borrador debe llegar a LACOE el viernes 20 de enero y aún está saliendo nueva información salarial. El Departamento Fiscal está trabajando tan rápido como puede con la nueva información que obtenemos. Una buena noticia es que la Directora ha podido visitar un sitio del que hemos hablado durante un par de años, que es Santa Monica Charter. Necesitábamos que el Director Ejecutivo de LACOE, Luis Bautista, también visitara Santa Monica Charter y nos diera su sello de aprobación, para que

Approved February 9, 2023

pudiéramos avanzar. El Sr. Bautista quedó muy impresionado con el sitio. Recopilaremos toda la documentación solicitada por LACOE, para que podamos seguir adelante con el plan. Otros proyectos que están en marcha, estamos en el proceso de recibir algunos fondos de LACOE para hacer algunos trabajos de mantenimiento continuo, algunas pinturas de aulas, algunas reparaciones de algunos patios de recreo y algunas estructuras de sombra, una nueva cubierta para Little Friends y algunos de pour and play (PIP) necesitan ser reemplazados o tener los agujeros tapados.

La Asistente de Directora de Servicios Familiares, Salud y Nutrición no pudo estar presente en la reunión del Comité Reglamentario de padres de hoy, por lo tanto, la Supervisora del Envolvimiento de Padres presentó su informe. Ella informó a los padres que tuvimos 17 incidentes inusuales que reportar para el mes de diciembre. Tres de los incidentes inusuales reportados fueron lesiones infantiles, 13 fueron casos de Covid (esto incluyó personal, niños y familiares) y 1 caso de emergencia médica. Informó que la asistencia para el mes de diciembre fue baja para Head Start, Early Head Start y Early Head Start Expansión. La matrícula fue del 64 % para Early Head Start, del 68 % para Early Head Start Expansion y 70 % para Head Start. Se envió un informe de análisis a LACOE para explicar las razones reportadas para las ausencias excesivas. En términos de inscripción, todavía necesitamos 85 familias para inscribirse, tenemos alrededor de 14 niños que faltan en Early Head Start y eso se debe principalmente a muchos niños que están haciendo la transición, tenemos muchos niños que cumplieron tres años y los estamos trasladando a Head Start. Estamos en el 84% de inscritos, lo cual es un pequeño aumento con respecto a los números del mes pasado.

Anuncios educativos: La Asistente de Directora de Educación, Jocelyn Tucker, proporcionó su informe. Proporcionó la siguiente información; Ella presentó un diagrama para demostrar el porcentaje de niños inscritos que tienen un IEP o un IFSP. Estamos obligados a servir al menos al 10% de los niños con IEP/IFSP para cada opción de programa que ofrecemos. El diagrama demuestra que tenemos un poco más del 15% de niños con IEP/IFSP. Desde el 31 de diciembre del 2022, tenemos 445 niños actualmente inscritos y de esos 445, tenemos 51 niños con un IEP y 17 niños con un IFSP. Esos son números altos, sin embargo, el Departamento de Discapacidades está trabajando con el Distrito Escolar para que los niños sean evaluados y referidos si es necesario a los Programas del Distrito Escolar. La buena noticia es que para el Departamento de Salud Mental estamos recibiendo apoyo de dos internos de salud mental que LACOE está patrocinando para ayudar a aumentar el número de proveedores de servicios de salud mental. Los internos serán supervisados por el especialista en salud mental y los Terapeutas Familiar Matrimonial en LACOE. Los internos harán observaciones y brindarán apoyo a los maestros con el desarrollo de planes para apoyar a los niños que tienen problemas de comportamiento en el aula. También estamos recibiendo apoyo de una agencia llamada SLEA, que provee apoyo adicional de salud mental, entrenamientos para maestros, trabajando con algunos niños porque tenemos bastantes niños con comportamiento desafiante, principalmente debido a su edad. Algunas fechas próximas: Hoy es un día mínimo, tenemos un día festivo el 16 de enero del 2023 (Día de MLK), tenemos el club "Cuando las Familias Se Unen" el 19 de enero, también tenemos otro día mínimo el 24 de enero del 2023, la reunión del "Club Inclusivo Exclusivo" el 26 de enero y comienzan las segundas visitas domiciliarias de Early Head Start.

Recibimos y revisamos el Informe de asistencia diaria de promedio para Early Head Start para el mes de noviembre de 2022. La asistencia diaria de promedio para el mes de noviembre fue de 72.87% para Head Start, 65.59% para Early Head Start y 77.41% para Early Head Start Expansión. Se envió un informe de análisis de ADA a LACOE para explicar la razón por la cual algunos sitios cayeron por debajo de la asistencia de promedio para el mes de noviembre.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para el mes de noviembre del 2022. El número total de comidas servidas para el mes de noviembre fue de 13,548. Hubo discusión.

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

Approved February 9, 2023

Recibimos el calendario de reuniones de padres para el mes de enero de 2023. Head Start tendrá un taller sobre la Meta de preparación escolar #1, Lenguaje y Lectoescritura.

El Comité Reglamentario de Padres votará si se deben tener reuniones de teleconferencia remotas durante el período del 12 de enero al 9 de febrero del 2023, si existe un estado de emergencia que continúa afectando al Comité Reglamentario de Padres de Foundation para que no se reúna de manera segura en persona.

M/SP Vera/Rodríguez de que se aprobara tener reuniones de teleconferencia remotas durante el período del 12 de enero al 9 de febrero del 2023.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-382 Alineación al Presupuesto para HS Basic.

M/S/P Vera/Jimenez de que se aprobara BAR/RAA 42-382 Alineación al Presupuesto para HS Basic.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-383 Alineación al Presupuesto para Dosage.

M/S/P Vera/Jimenez de que se aprobara BAR/RAA 42-383 Alineación al Presupuesto para Dosage.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-384 Alineación al Presupuesto para Dosage Expansión.

M/S/P Vera/Jimenez de que se aprobara BAR/RAA 42-384 Alineación al Presupuesto para Dosage Expansión.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-385 Alineación al Presupuesto para EHS.

M/S/P Vera/Jimenez de que se aprobara BAR/RAA 42-385 Alineación al Presupuesto para EHS.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-386 Alineación al Presupuesto para EHS Expansión.

M/S/P Vera/Jimenez de que se aprobara BAR/RAA 42-386 Alineación al Presupuesto para EHS Expansión.

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual en la Cuenta de Head Start.

Anuncios: Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres se llevará a cabo el 12 de enero del 2023. El representante de Alta Med, Héctor Escajeda informó a los padres que es esa época del año para inscribirse en Covered California. Compartió su número de teléfono en el chat, para que los padres puedan contactarlo si tenían preguntas adicionales o si necesitan ayuda para registrarse. La representante de WIC, Nancy Ballardo, anunció que, no hay cambios que informar en este momento, WIC continúa operando virtualmente solo con cita previa. El representante de VIP, Joseph Garza, recordó a los padres de familia los servicios que ofrece VIP y anunció que colaborarán con Foundation para ofrecer los talleres de "Abriendo Puertas".

La reunion se levanto a las 11:40 a
Acta Levantada por,
T7 37
Kattia Vera
Secretaria del P.C.